

Informe de Cien Días

Alcalde de La Paz anunció primeras acciones de su Gobierno



En sus primeros 100 días el alcalde del municipio de La Paz, Wilson Rincón Álvarez, anunció compromiso con su pueblo que tiene la esperanza de mejorar su calidad de vida a través de una administración de Oportunidad para Todos.

Esta es una responsabilidad que asumí de la mano de Dios y la democracia del pueblo. Por ello iniciamos un proceso de verificación, y en la identificación de falencias que existían se encontró algo muy neurálgico en la Alcaldía como es la inexistencia de un Banco de Proyectos.

Hoy es una realidad con la puesta en marcha de esta administración el Banco de Proyectos donde se registraron propuestas encaminadas a mejorar la calidad de vida de las familias con nuestras propias iniciativas, y algo importante, se está adelantando un principio de planeación en estos próximos cuatro años.

Estos son algunos de los proyectos que se realizan en esta administración Oportunidad para Todos. En materia de acueducto, mejoramiento y construcción de la línea de conducción, contando con el apoyo de Aguas del

Cesar por un monto de 4 mil 300 millones de pesos. En deporte, se busca mejorar el Polideportivo con la iluminación y adecuación de los centros deportivos para que las familias de nuestro municipio tengan un lugar propicio para la recreación y el deporte, con una inversión de 3 mil millones. Otra iniciativa consiste en retomar el centro turístico como el Balneario El Chorro con una inversión de 3 mil quinientos millones de pesos. En cuanto a infraestructura se destaca la reparación de vías terciarias del municipio en convenio con la Federación Nacional de Cafeteros, con inversión aproximada a los \$6 mil millones.

Además, en el tema de seguridad anunció el Mandatario retomar los Consejos de Seguridad para evaluar las diferentes problemáticas y hacerle seguimiento con resultados importantes.

En salud, anunció que le exigirá a las EPS mejorar la prestación de servicio y reparar la infraestructura de los centros de salud de la zona corregimental.

En educación, anunció que mediante reuniones periódicas con los Jefes de Núcleo enfatizará en los asuntos de calidad y cobertura en las diferentes instituciones educativas.

El alcalde, Wilson Rincón Álvarez expresó “que le envía una voz de aliento a todos sus coterráneos y que confíen que con la ayuda de Dios en nuestro municipio se mejorará la calidad de vida de los habitantes con acciones y proyectos importantes con Oportunidad para Todos”.

Comunicaciones Oportunidad para Todos

Everlidys Martínez Morón